

ONM 2012
Sisteron
11 février 2012

Le « mérite », c'est un sujet qui se « médite »...

Ai-je vraiment « mérite » ?

Vous avez eu un aperçu de ma carrière. Justement, je n'ai jamais cherché « à faire carrière ».

Et j'ai découvert récemment que j'avais encore plusieurs années à dérouler avant de me faire oublier en DDT.

Alors, imaginez que je vais encore vous « solliciter » pour :

- requalifier des centres anciens dégradés,
- réhabiliter des immeubles en déshérence, parfois de façon coercitive, face à des propriétaires indéclicats,
- aménagement de nouveaux quartiers, si possible des « éco-quartiers »
- construire des logements sociaux !
- monter des opérations d'habitat adapté pour les publics les plus spécifiques
- réaliser des équipements exemplaires

....

Afin de « mériter » véritablement la distinction dont je suis honorée.

Si j'en suis particulièrement touchée, c'est surtout à des femmes qui me sont chères, que vont mes premiers sentiments :

-à ma belle-sœur, Corinne, qui aurait bien « mérité » de surmonter ce cancer, pour la lutte permanente et soutenue qu'elle a menée contre lui pendant des années. Corinne, si belle et si aimante, partie trop jeune en 2008, à laquelle je dédie une part de cette médaille.

-à ma mère, qui aurait « mérité » une vie meilleure, dans sa jeunesse, et qui s'est battue en permanence pour « mériter » tout ce qu'elle a obtenu. Elle aurait apprécié de partager, aujourd'hui, l'émotion de cette cérémonie, si elle n'avait pas renoncé, en 2009, à se bagarrer. Je lui dédie aussi une part de cette médaille.

-à ma belle-fille, Sophie, pilote d'hélicoptère Caracal dans l'armée de l'Air.

Heureusement, elle nous est revenue vivante d'Afghanistan, en septembre 2011. Ses 2 séjours dans ce pays, pour faire son métier dans la guerre, débarquer des troupes au fond de vallées minées de pièges, ramener à temps des blessés, rapatrier des morts, ont exigé pour elle, d'aller au bout de ses capacités, ...qui ne sont pas des moindres.

Ils lui ont, cependant, laissé un goût amer, les traces d'une souffrance inexprimable, qui imprènera longtemps son âme. Bien plus que moi, elle a « mérité » de la nation et je lui dédie largement cette médaille.

Si elle est restée de l'autre côté de la France, aujourd'hui, c'est pour une cause légitime qui, celle-là, me ravit d'avance...

Malgré l'absence de « mes jeunes », je suis extrêmement heureuse de votre présence.

*Pour les expériences' partagées
Et les obstacles surmontés,
Pour tout le travail engagé
Avec des horaires' « adaptés »*

*Pour les compétences' avérées,
L'enthousiasme développé,
Le dialogue', les idées carrées,*

*Pour ces belles joies éprouvées,
Enfin, l'opération livrée,
La satisfaction silencieuse'
De savoir qu'on y a œuvré
Et pris une part élogieuse'*

*Cultivons encore l'ambition
Imaginons des créations
Fruits des meilleures réflexions...*

*Puis, bardés d'argumentations
Pour exprimer nos convictions,
Avec une touche' de passion
Symbole' de détermination,
Déposons-les à l'instruction
Pour obtenir des subventions.*

*Alors la réalisation
Sera la nouvelle mission,
Afin qu'à l'inauguration,
Il y ait beaucoup d'émotion !*

Vous, irremplaçable Daniel

*Capable' de nous « atomiser »
Depuis le haut d'sa citadelle'
A tout le moins, terroriser,
Pour une' contrariété causée...
Mais qui, au fond du cœur, recèle'*

*De grandes gerbes d'étincelles'
Lesquelles' n'ont plus rien de cruel
Lorsque, d'amitié, embrasées,
Elles nous auront valorisés.*

*Alors, Daniel, je vous l'avoue,
Nous redoutons, tous, vos colères,
Surtout lorsque l'on se dévoue
Pour surmonter bien des « galères » !*

*Mais nous apprécions cet amour
Pour Sisteron, ses vieilles pierres,
Et sa silhouette altièrè',
Qui est votre ultime parcours.*

*Et si, au détour d'une andrône,
A un ministre vous glissez
Quelques mots pour nous encenser,
Evidemment, on vous pardonne !*

*Au ministre' Benoist Apparu
Merci d'avoir entendu,
A ce « mérite » d'avoir cru,
Décidé de m'avoir promue...
Nous donnant ainsi l'occasion
D'un beau moment de cohésion.*

*Grand merci à Bernard Goupry,
De cette' insigne, qui m'a pourvue
Sans me connaître, sans m'avoir vue
Avec ce bel état d'esprit !*

Vous tous, aujourd'hui, réunis,

*Vous qui avez osé sortir
Me faites le plus grand plaisir :*

*Architectes', techniciens, mairies
Collègues', mais aussi hiérarchie,*

*Si précieux collaborateurs
Compétents, empreints de rigueur,*

Partenaires', responsables', acteurs...

*Et puis, élus de tous les bords
Que l'opiniâtreté honore,
Lorsqu'un projet, on élabore...
Parfois, amitié, plus encore !*

*Enfin mon mari, mon soutien,
Qui me supporte au quotidien.
Ma belle-sœur et mon beau-frère
Ayant bravé ce froid hiver
Dans un très long itinéraire.*

*Ceux avec qui je me confie
Ou qui partagent mes défis...*

*Mes partenaires de la danse'
Rock, tango, valse... en cadence'*

Une mention particulière'

*A Jean-Christian, Anne-Marie,
Qui ont traité le nécessaire',
Pour nous accueillir en mairie...*

*Au niveau de la logistique',
A Nadia et ses doigts magiques'
Pour un buffet gastronomique' !*

*A partir de 30 cassettes',
De garder les fondamentaux
Pour le montage vidéo
Avec des souvenirs très chouettes',
Mon cher Pascal, un grand bravo !*

Enfin

*Mon émotion face' à Daniel
Car dans l'exercice', il excelle' !
A ses promesses', il est fidèle',
Moi je ne serai plus rebelle' !!!*

*Ce chantier de la RHI
Ne va pas nous voir avachis
Et le centre ancien défraichi
Ne sombrera pas en gâchis !*

*Colette' et Jean-Charles' sont garants
Nous serons très persévérants
Pour que cette rénovation
Donne toute satisfaction !*

*A vous tous, ma reconnaissance
Pour ce moment de joie intense.*